

## Le partage au collège

**L**a solidarité, le partage comme vertus cardinales. Tel se veut le message transmis aux jeunes scolarisés à l'institution Saint-Martin par les adultes qui les encadrent, sous le patronage de celui qui reste le modèle, la référence. Tous, quel que soit leur âge, fidèles à ce saint qui veille sur eux, renouvelleront cette année encore son geste du partage du manteau en multipliant au fil du temps les actions au profit d'une association caritative.

Récemment, les élèves de 6<sup>e</sup> ont ainsi rencontré la présidente de l'association locale

TEO Touraine, venue leur exposer comment devenir un maillon de la chaîne de tous ceux qui, par leurs efforts conjugués, rendront le sourire à de petits Burkinabés.

Et pour apprendre l'engagement, ils resteront en lien pendant toutes leurs années de collège avec cette association qu'ils vont soutenir, tout comme le feront leurs camarades de l'école, des autres classes du collège et du lycée, à l'adresse d'autres associations.

Teo-Touraine, 12 bis, rue Sébastopol, à Tours ;  
[www.teo-touraine.com](http://www.teo-touraine.com)



Tous mobilisés pour la bonne cause.